

Blog d'étudiants (projet)

Par YannVa, le 26/07/2015 à 20:19

Salut, j'ai un projet à soumettre. Je souhaite créer une "plateforme" de blog dédiée aux études. Le principe est très simple: plusieurs étudiants remplissent chacun un blog avec leurs impressions, leurs idées, etc... Tout les blogs seraient standardisés dans leur forme (je m'occupe de tout les graphismes de bases) mais le fond est ultra libre, on peut dire TOUT ce qu'on veut. Je demande simplement 2 articles par mois (largement faisable). Je m'occupe de toute la création des blogs et au cas échéant de la modération. Je cherche donc des gens qui vont faire des études (dans le plus de domaine possible) afin de réaliser ce projet pour aider les gens qui ont du mal à se décider pour leurs études. Puisque je commence mes études l'année prochaine je cherche en priorité des gens qui sont dans le même cas.

Je pense utiliser le site OverBlog (plus simple à mon goût, en plus il y a une appli).

Pour me contacter : khioxkreations@gmx.fr ou par MP sur ce forum.

Merci

Par Emillac, le 26/07/2015 à 20:45

Bonjour,

Excellente initiative !

[citation]mais le fond est ultra libre, on peut dire TOUT ce qu'on veut.[/citation]

Vraiment TOUT ???

J'aurai le droit de dire que ***** censuré ***** et que ***** censuré ***** ou encore que ***** censuré ***** ???

[smile4]

[NOTE DU MODERATEUR :

Attention Emillac ! On n'est pas sur le site de YannVa, ici !!!!!]

Par YannVa, le 26/07/2015 à 20:49

Tant que c'est bien formulé (on peut dire à un débile qu'il est débile si c'est bien dit (ou qu'il

est bien bien c*ñ) il va sourire et dire merci). Par exemple on peut parler des "soirées", des cours, de la vie étudiante. Il faut donner son point de vue de la manière la plus subjective possible. La seule chose obligatoire c'est l'article de présentation un peu complet pour que les gens comprennent.

Correction: on peut tout dire mais pas n'importe comment.